

Historische Bücherverzeichnisse

Verlags-Katalog der Buchhandlung des Waisenhauses in Halle a. S

Waisenhaus <Halle

Halle, S, 1827/77(1878) - 1908/22(1922) nachgewiesen

VI. Romanische und neuere Philologie.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-70416

	Seite
Schulze, G. F. D., Leitfaden beim Unterricht in der deutschen Sprache	86
Splittegarb, Deutsche Sprachlehre	89

VI. Romanische und neuere Philologie.

Lehrbücher für den Unterricht im Französischen und Englischen.

Blanc, Philol. Erklärung mehrerer Stellen Dante's	7
Boehmer, Ueber Dante's Monarchie	7
— Ueber Dante's Schrift de vulgari eloquentia.....	7
— Romanische Studien	8
Guillaume le clerc de Normandie, Le Besant de Dieu	35
— Fergus	35
Reineck, Neugriech. Grammatik	74
Sallmann, Dialogues et Poésies.....	78
— Dialogues and Poetry.....	78
San=Marce, Die Sagen von Merlin	78
— Percival=Studien.....	78
Schulbuch, Neues französisches	84
Seeger, Lehrbuch der neufranzösischen Syntax	87
Splittegarb, Französisches Lesebuch.....	89

VII. Allgemeine Pädagogik.

Schulprogramme. Schulreden. Gesang- und Schreibunterricht. Turnschriften.

Angerstein, Handbuch für Turner	1
Daniel, Zerstreute Blätter	14
Danneil, Geschichte d. evangel. Dorfschulwesens im S. Magdeburg	13
Dieter's Merkbüchlein für Turner.....	17
Ellendt, Katalog für Schüler-Bibliotheken	21
Erinnerung, Zur, an Professor Th. Gerold	21
Greger, Choralbuch.....	33
— Sammlung zwei-, drei- und vierstimmiger Lieder	33
Heiland, Reform der Gymnasien	36
Herbst, Karl Gustav Heiland	37
Gerold, Dr. Th., Geschichte der Klosterschule Hofsleben.....	38
— Erinnerungen an Georg Hartmann von Hofsleben	38
Sunder, Handbuch der gemeinnützigsten Kenntnisse für Volksschulen...	43
Kramer, Rede bei der Gedächtniß-Feier Friedrich Wilhelms IV.....	48
Kriebisch, Inter folia fructus	48
Lübker, Schriften zur Philologie u. Paedagogik	51
Petersen, Anschauungs- und Denkbildungen	62
Programme der lateinischen Hauptschule im Waisenhause zu Halle	64
— des Königl. Pädagogiums zu Halle.....	67
— der Realschule I. Ordnung im Waisenhause zu Halle	70